

L'ambassade des États-Unis à La Havane reprendra ses services consulaires en janvier prochain

Image not found or type unknown



La Havane, 9 novembre (RHC) À partir du 4 janvier 2023, le traitement complet des visas d'immigrant reprendra à Cuba, a annoncé mercredi l'ambassade des États-Unis dans notre pays.

Ce jour-là, le vice-ministre Carlos Fernández s'est entretenu avec la secrétaire adjointe du Département d'État aux affaires consulaires, Rena Bitter, et la directrice des services de citoyenneté et d'immigration du Département de la sécurité intérieure des États-Unis, Ur Mendoza Jaddou, sur les questions d'immigration et de services consulaires.

Le ministère cubain des affaires étrangères a précisé que le vice-ministre a souligné l'importance de la reprise des services consulaires au siège diplomatique de La Havane, y compris le traitement des visas de non-immigrants.

Le 21 avril, des pourparlers sur la migration ont eu lieu entre Cuba et les États-Unis, un moment au cours duquel les deux parties ont examiné le respect des accords bilatéraux en la matière et l'engagement mutuel de garantir une migration régulière, sûre et ordonnée (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/304500-lambassade-des-etats-unis-a-la-havane-reprendra-ses-services-consulaires-en-janvier-prochain>



Radio Habana Cuba